



# SEGUIMOS OPERANDO POR TI.

**Dentro de Pollíssimo.  
Jueves, 30 de abril de 2020.**

Durante esta pandemia de COVID-19, estamos haciendo cambios para seguir satisfaciendo las necesidades de nuestros clientes y ayudarlos a contar con alimentos sanos y sabrosos, manteniendo nuestro gran servicio bajo un ambiente adecuado y permitido por las autoridades.

En Pollíssimo, nuestras raíces nos invitan a trabajar por la sociedad y por nuestros clientes en los que comercializamos nuestros productos, por eso buscamos ser parte de la solución a esta crisis, manteniendo excelentes prácticas de higiene y manteniendo nuestro servicio en su mayor nivel.

Derivado de lo rápido e inesperado de esta crisis que estamos viviendo, por orden de las instituciones de gobierno, nuestros servicios se limitan a venta de mostrador y venta a domicilio, ya sea por nuestro servicio propio o por medio de aplicación de entrega, siendo estas: Uber Eats, Rappi y Didi Food. En cuanto a servicio de manera propia, en la actualidad lo realizamos en nuestras Sucursales de Acoxpa y Eje 6, lo cual estamos trabajando para tener una mayor cobertura.

El servicio de comedor que incluía la oferta de la barra de ensaladas estilo buffet, están por el momento fuera de circulación y es posible que en el futuro las condiciones deban cambiar siempre en búsqueda de crear las mejores condiciones de calidad y seguridad de nuestros clientes.

Actualmente estamos dando una compensación especial a nuestros héroes-meseros ya que sus ingresos se ve claramente afectado por la cancelación de nuestro servicio en comedor, el que nos permitan ser parte de sus opciones de alimentación ayuda a sostener y mantener estos empleos vigentes en estos tiempos difíciles, y dar soporte a las cerca de 100 familias en las que Pollíssimo influye.



# SEGUIMOS OPERANDO POR TI.

**Dentro de Pollíssimo.  
Jueves, 30 de abril de 2020.**

En todos nuestros accesos nuestros clientes podrán encontrar gel anti-bacterial, señalética para cuidar el distanciamiento social y un equipo comprometido con la calidad de nuestros alimentos y procesos.

Por último, me gustaría comentar a todos nuestros clientes, que estamos colocando productos de necesidades básicas a muy buen precio, buscando ser una solución alimentaria para todos, entre ellos se encuentran kilogramos de tortillas listos para consumo, aceite, arroz, huevo entre otros que estaremos colocando bajo petición y con apoyo de nuestros proveedores para ayudar a tener a la mano y a buen precio, productos necesarios para la alimentación de todos. En la medida que podamos detectar necesidades de nuestros clientes, en esa misma medida intentaremos crear una solución.

En estas épocas difíciles y de incertidumbre te invitamos mucho a cuidarte y si te es posible quedarte en casa. En estos tiempos complicados Pollíssimo buscará apoyarte en cumplir tus necesidades básicas de buena alimentación. Seguiremos trabajando por ti.

Atentamente:  
PhD. Arnoldo De La Rocha Sosa.  
**Director General Pollíssimo.**